



6月 おひさまだよ!



令和5年6月1日
社会福祉法人えどがわ
松島おひさま保育園

松島おひさま保育園の保育目標

- ✿心身ともに健康な子
- ✿思いやりや感謝の気持ちが持てる子
- ✿よく見て、よく聞き、よく考え行動できる子

緑道のアジサイがきれいに咲き始めました。最近は夏のような暑さの日があったり梅雨のような雨が続きたりと天気は安定しませんが、園内には元気よく遊ぶ子ども達の声が響いています。先月より順次、クラスごとに保育参観が始まりました。すみれ組、のぎく組の保護者の皆様には子ども達と一緒にたくさん遊んで頂き子ども達からも嬉しそうな笑顔が溢れ、つくし組の保護者の皆様には隠れて日々の生活や遊びの様子をこっそり見て頂いていますが、子ども達を見守る優しい眼差しがとても微笑ましいです。今月はいちご組、たんぽぽ組でも参観が始まります。引き続き、ご協力をお願いいたします。また、4年ぶりにおひさま保育園23園の年長組が集まり「おひさま交流運動会」も開催されました。広い運動場で思いきり身体を動かし、他園のお友達に声を掛けたり仲良くなる姿も見られ楽しい時間となりました。これからも様々な活動や人との関わりの幅を広げ、子ども達とたくさんの遊びを見つけ楽しみたいと思っています。

これから気温・湿度共に上がる季節を迎えます。梅雨の時期は室内での活動が多くなりますが、室内の換気や消毒等の衛生管理に努めながら、安心して子ども達が遊べる環境作りをしていきたいと思っております。不安定な天候で体調も崩しがちになりますので、体調管理をしっかりと行い今月も元気に過ごしましょう。宜しくお願いいたします。



<6月の行事予定>



- 1日(木) 災害伝言ダイヤル訓練
 - 6日(火) チャレンジスポーツ(4,5歳)
 - 9日(金) 避難訓練
 - 14日(水) おはなしにこにこ(4,5歳)
 - 21日(水) 英語あそび(3,4,5歳)
 - 1日(木) ~ 8日(木) 保育参観(4,5歳)
 - 1日(木) ~ 13日(火) 保育参観(2歳)
 - 12日(月) ~ 30日(金) 保育参観(3歳)
 - 14日(水) ~ 30日(金) 保育参観(1歳)
- ※保育参観は行事等の日は除きます。

詳細は各クラスからのお知らせをご確認ください。

《地域交流》

- おひさま子育てひろば 9日(金)
- 出張☆おひさま子育てひろば 22日(木)

<7月の主な行事予定>

- 3日(月) プール開き
- 7日(金)七夕
- 12日(水) 夏まつり



※プール・水遊びの詳細は、後日手紙でお知らせします。

<お願い・お知らせ>

【保育参観の感想をお聞かせください】

- 保育参観の感想は「ウエルキッズのおたより」にて各クラスの参観開始日に合わせて配信しています。お子様の参観が終わりましたら、ぜひご感想をお聞かせください。宜しくお願いいたします。

【虫よけ対策について】

- 蚊等の虫が多く発生する時期になりました。園では虫よけ対策として、各保育室や玄関に蚊取り線香、バスマット等を使用していきます。又、外遊び時には虫よけスプレーを使用しますので、肌が弱い等心配な事がありましたら職員までお知らせください。詳細は、保健だよりや掲示をご確認ください。

【感染症が流行しています】

- 最近、園内で「胃腸炎(嘔吐・下痢)」「ヘルパンギーナ」「溶連菌」「アデノウイルス」等、夏に流行しやすい感染症が増えています。発熱や普段と様子が違うと感じた時は、通院しゆっくり身体を休めて様子を見ましょう。体調不良で欠席する場合は病名や症状をお知らせください。園でも引き続き、手洗い・消毒・換気等、感染症対策に努めていきます。

<今月の10の姿>

【 1、健康な心と体 】 子どもが自ら健康で安全な生活を意識する

(例)・意欲的に体を動かして遊ぶ

- ・衣服の着脱、食事、排泄などの生活に必要な活動の必要性に気づき、自分でする
- ・次の行動に見通しを持って行動する

～各クラスの様子を紹介します～



～いちご組～



保育園に通い始めた低年齢のうちから、安定して遊び込む経験を重ねることによって、自分のやりたいことに向かって活動する原動力を育てることができるこの時期。いちご組はおままごとが大好きです。お友達が玩具の食べ物を手に持ってモグモグ食べていると真似をしてモグモグ…。舌で感触を確かめながら本当に食べている姿も！手を頬にチョンチョンとやって「おいしい」ポーズも上手な子ども達です。毎日使う玩具は、口に入れても安全なように消毒も欠かさず行い、衛生面にも配慮しています。

～つくし組～



靴や上履きの脱ぎ履き、衣類の着脱等、簡単な身の回りの事を自分で行おうと取り組んでいるつくし組です。保育士と一緒に繰り返し行う中で、自分でやってみようとチャレンジする姿が多く見られるようになり、「できたよ！」と得意げな表情で保育士に見せに来てくれます。身の回りの事を自分で行う中で「できた」という成功体験を積み、その経験が子ども達の自信とその後の意欲にも繋がっています。

～たんぽぽ組～



日常的に手洗い、うがい、トイレ、着脱等、子ども達が進んで行えるように絵カードをボードに貼り、自分で流れを確認しながら行っています。毎日繰り返すことで子ども達は生活の流れを覚え園生活のリズムが身に付いてきています。また、たんぽぽ組の子ども達は走る・跳ぶ・くぐる・ジャンプ・渡る等の動きを取り入れたサーキット遊びや園庭で全身を使って遊ぶことが大好きです。楽しい！嬉しい！という心と体の充実感、満足感が持てるようにしています。

～すみれ組～



新しいクラス、新しい先生や友達にも慣れたこの頃、自分のしたい・やりたい事も少しずつ見つかるようになり、はみ出さないように塗り絵を塗ってみたい、レゴブロックでは色々な形を組み合わせて先生や友達があっと驚くような大作をつくりあげるなど、充実した表情で遊んでいます。また、進級して一つ大きくなったことも誇らしいようで「靴下脱がなくても着替えられた！」と細かな事もどうしたらできるか、それぞれ工夫しながら考え挑戦しています。今後も意欲や自信を持って取り組めるように見守り支えていきたいと思えます。

～のぎく組～



年長になり、保育園の一番大きいお兄さん・お姉さんになった子ども達。身体もたくさん動かせるようになり、縄跳びや跳び箱にも挑戦するようになりました。初めは上手くできなくて「もうやめた」とすぐに終わりにすることもありましたが、繰り返し続けることでコツをつかみ少しずつできるようになってきています。4月からはチャレンジスポーツを月に1回行い、講師の指導のもと楽しく体幹を鍛える動きやマット運動等、元気に身体を動かしています。園庭やホールで遊ぶ時にも「(講師の)先生に教えてもらったのやりたい！」とやる気満々です。